

Mujeres que saben amar

lunes, 29 de septiembre de 2008

El próximo 9 de octubre, dentro del año europeo de la diversidad cultural, se celebra un concierto en Pechón de la cantante Ana Laan en la Casa del Pueblo. Este concierto está encuadrado dentro del ciclo de mujeres latinoamericanas que se va a desarrollar en Cantabria en el próximo mes patrocinado por la consejería de Empleo y Bienestar Social a través de la Dirección general de Asuntos Europeos y Cooperación al desarrollo. El concierto será a las 20:00 horas de la tarde.